

REGLAS DE JUEGO

DRAGON'S LUCK TAP-A-ROO



Dragon's Luck Tap-A-Roo

Monedas Dragón

En el juego se muestran un total de 10 símbolos misteriosos de Moneda Dragón.

Con cada apuesta, cada uno de los 2 Dragones se carga hasta un nivel al azar. Cuando un Dragón se carga por completo, lanza fuego sobre las Monedas Dragón para activarlas.

Cuando se activan, las Monedas Dragón giran para revelar un PREMIO EN EFECTIVO aleatorio que representa un MULTIPLICADOR de la apuesta. Los PREMIOS posibles son: 0,3x, 0,8x, 1x, 2x, 3x, 8x, 38x, 138x.

Todas las Monedas Dragón que se dan la vuelta en una ronda muestran el mismo PREMIO EN EFECTIVO.

Dragones

Un Dragón completamente cargado activa entre 2 y 5 Monedas Dragón. Si ambos Dragones se cargan por completo a la vez, activan entre 4 y 10 Monedas Dragón.

La acumulación de energía en los Dragones no es más que un efecto visual y no influye en la activación de la función, que se activa de forma aleatoria.

Ayuda del Dragón

De forma aleatoria, después de que las Monedas Dragón muestren un premio, los Dragones pueden volver a cargarse y hacer girar las monedas de nuevo para otorgar PREMIOS EN EFECTIVO mayores.

Apuesta

El valor de la apuesta es la apuesta total por ronda de juego.

Apostar

Haz clic en el botón de apuestas para comenzar una ronda de juego con el valor de apuesta actual. Si juegas en la versión de escritorio, también puedes tocar la barra espaciadora.

Juego automático

Presione el botón AUTO para comenzar el juego automático del juego con la apuesta seleccionada actualmente. Seleccione cuántas rondas quieras jugar desde el menú desplegable Total de rondas.

Más ajustes de tiradas automáticas

Selecciona el límite de pérdida: el juego automático se detendrá en la última ronda antes de alcanzar el límite de pérdidas.

El límite de pérdidas del juego automático tiene que ser mayor que tu apuesta.

El diálogo de TIRADAS AUTOMÁTICAS se expande al elegir MÁS AJUSTES DE TIRADAS AUTOMÁTICAS. Desde aquí puede seleccionar otros criterios para la parada de TIRADAS AUTOMÁTICAS, que incluye: detener si el premio único sobrepasa cierta cantidad, Detener en una función de Bonus.

Ten en cuenta que cada cuenta solo permite jugar a un único juego a la vez. Por lo tanto, no se puede jugar a un juego en más de un dispositivo o a varios juegos simultáneamente en el mismo dispositivo. De lo contrario, se pueden producir varios errores.

En caso de una ronda de juego incompleta por una pérdida de conexión en la que aún no se haya producido el resultado, el juego arrojará un desenlace al recuperar la conexión y este será visible en el historial del juego una vez actualizado el juego.

En caso de una ronda de juego incompleta por una pérdida de conexión en la que se haya producido el resultado, pero no se haya podido informar al jugador de este hecho, el juego informará al jugador del desenlace al actualizar el juego y este será visible en el historial del juego.

Para una mejor experiencia, se recomienda el uso de la última versión del software. Los problemas de funcionamiento anulan todos los premios y jugadas.

RTP ≈ XX.XX%

Apuesta mínima: €0.10

Apuesta máxima: €XX



JOKERBET